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Чипинфо
Лед тронулся, господа дистрибьюторы! Встреча вузовских преподавателей с бизнесменами.
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Электронные компоненты со склада по низким ценам, подробнее >>>
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Популярные материалы


Конвертер СТВ

Аналого-цифровые преобразователи

Журнал Радио 2 номер 2002 год. ИНТЕРНЕТ

















Комментарии



 
  дима пишет в теме Параметры биполярных транзисторов серии КТ827:
  люди куплю транзистар кт 827А 0688759652

 

 
  тамара плохова пишет в теме Журнал Радио 9 номер 1971 год. :
   как молоды мы были и как быстро пробежали годы кулотино самое счастливое мое время

 

 
  Ивашка пишет в теме Параметры отечественных излучающих диодов ИК диапазона:
  Светодиод - это диод который излучает свет. А если диод имеет ИК излучение, то это ИК диод, а не "ИК светодиод" и "Светодиод инфракрасный", как указано на сайте.

 

 
  Владимир  пишет в теме 2Т963А-2 (RUS) со склада в Москве. Транзистор биполярный отечественный:
  Подскажите 2т963а-2 гарантийный срок

 

 
  Владимир II пишет... пишет в теме Параметры биполярных транзисторов серии КТ372:
  Спасибо!

 


















































	
			В. Петропавловский

			Лед тронулся, господа дистрибьюторы! Встреча вузовских преподавателей с бизнесменами


			Излагаются впечатления автора о состоявшейся 4 сентября этого года первой в России встрече на международной выставке "ЭЛЕКТРОНИКА - 2003" представителей делового мира с вузовскими преподавателями по проблеме подготовки "продвинутых" электронщиков, на которой сделаны первые шаги по осмыслению сложившейся ситуации в вузах, выработке требований к молодым специалистам и обсуждены меры, которые предлагались выступающими на этом совещании под названием "Новая профессия или ПРИКЛАДНАЯ ЭЛЕКТРОНИКА".


			На правах преподавателя и независимого эксперта, "сотрясавшего воздух" по поводу проблемы подготовки "продвинутых" специалистов в нескольких радиоэлектронных журналах за последние несколько месяцев [1-3] и лет [4-6], хотелось бы с удовлетворением отметить, что несмотря на безразличие, а иногда и косые взгляды, наконец-то собралась за круглым столом заинтересованная общественность благодаря опять же энтузиазму делового бизнеса (а не государственной системе) в лице директора организации со сложным названием АНО "АРДЭК" уважаемой Ларисы Юрьевны Биленко, которая, одновременно хотелось бы всем напомнить, является учредителем и спонсором популярного среди электронщиков журнала "Chip News / Инженерная микроэлектроника". Для лиц, горящих нетерпением, сообщаю, что под сложной аббревиатурой АНО "АРДЭК" скрывается объединение ряда наиболее известных дилерских компаний России, занимающихся бизнесом в области продаж элементной базы (электронных компонентов).

			После такого торжественного вступления хотелось бы сказать о большой подготовительной работе, проделанной организаторами совещания: АНО "АРДЭК",  редакцией журнала "Chip News" и непосредственными исполнителями - компанией "СhipEXPO" в лице е╦ директора Биленко А.Г. и его неутомимой помощницы - руководителя департамента по связям с общественностью Архиповой Е.В. В результате чего были подготовлены и опубликованы тезисы выступлений участников круглого стола, программа совещания и прекрасно организовано проведение самой встречи в пресс-центре международной выставки "Электроника-2003" на территории центрального дома художников. На совещание были приглашены ведущие университетские преподаватели, работники минвуза и директора дилерских компаний, занимающихся бизнесом в области электронных компонентов.

			Теперь хотелось бы поделиться впечатлениями о самом совещании, которое открыл исполнительный директор АНО "АРДЭК" Волков М.М. В своем выступлении он отметил, что за последние 10 лет в России сформировалась система дилерских компаний по продаже электронных компонентов (ЭК), которая полностью изменила на отечественном рынке психологию разработчиков и изготовителей электронной аппаратуры при е╦ комплектации. Дистрибьюторские компании полностью заменили отечественных производителей электронных компонентов, ликвидировали институт толкачей, предложили разработчикам РЭА на фоне развалившихся отечественных электронных предприятий широкую номенклатуру западной элементной базы, превосходившую по всем параметрам отечественные изделия и в ряде случаев стали выступать даже в роли заказчиков новых типов ЭК. Даже представители государственных структур, НИИ и конструкторских  бюро "сломались" под напором волны номенклатуры западной элементной базы и в последнее время стали вс╦ чаще допускать их применение в специальной аппаратуре.

			Однако, переход на западную элементную базу застал врасплох высшую школу - учебники, качество и содержание курсов в которой в условиях перехода к рыночной экономике остались и в настоящее время на уровне застоя 80-х годов прошлого века. Поэтому и разработчики аппаратуры, и дилеры ЭК, и высшая школа должны совместно решать проблему подготовки специалистов как в области продаж современных ЭК, так и разработки на их основе радиоэлектронной аппаратуры. В противном случае, через несколько лет и тех и других ожидает коллапс. Но самым главным в выступлении Волкова М.М. явилось сообщение о том, что по предварительным расчетам дилеры ЭК готовы ежегодно принимать на работу до 1200 продвинутых специалистов по продаже современных ЭК, что составляет 30√40 студенческих групп.


			Проблемы трудоустройства выпускников ВУЗов


			В следующем выступлении заместителя руководителя департамента службы занятости населения по г. Москве Титова А.А., было отмечено, что каждый 5-й выпускник вуза меняет специальность, имеет место наличие перепроизводства экономистов и юристов, происходит старение специалистов по нужным городу профессиям, в результате чего приходится импортировать их из-за границы. При этом основной проблемой является нежелание фирм набирать сотрудников из выпускников вузов без опыта работы. Поэтому в Москве необходим мониторинг рынка специалистов, работодателей и организация практики будущих специалистов на предприятиях города.

			Выступивший затем генеральный директор компании "Промэлектроника" Быков Е.М. (г. Екатеренбург) отметил известные проблемы преподавания дисциплин по современной элементной базе ЭК. Чтобы решить комплекс проблем, по его мнению, необходимо в вузах создавать специализированные кафедры по современной элементной базе ЭК.


			Требования к специалистам в дистрибьюторских компаниях


			Большой интерес на совещании вызвало краткое и деловое выступление директора АНО "АРДЭК" Биленко Л.Ю., которая в отличие от предыдущих ораторов, "не растекаясь мыслью по древу", отметила, что АРДЭК готов финансировать вузы с целью подготовки для дистрибьюторских компаний современных специалистов в области менеджмента и продвижения ЭК. В качестве примера спонсорской деятельности компании "МАКРО ТИМ" Биленко Л.Ю. рассказала об организации 5 лет тому назад в МЭИ курсов по модемам (на первый взгляд, в то время казалось бы потерянные впустую деньги), большая потребность в которых возникла только сейчас.

			С конкретным предложением о создании в ВУЗах новой специальности "Прикладная электроника" выступил президент ЗАО "ЧИП и ДИП" Яковлев И.К. Выпускники ВУЗов по этой специальности должны быть ориентированы на работу не только в дистрибьюторских компаниях, но и в организациях, занимающихся проектированием и производством РЭА для создания единой технологической цепи от начала проектирования до выпуска готовой продукции. Кроме того, он отметил важность фундаментальной физико-математической подготовки специалистов. По мнению автора, особенно это касается разработчиков РЭА и провайдеров ЭК.

			При этом у проектировщиков РЭА существует ошибочное представление о деятельности менеджеров по ЭК: они считают, что сами подберут нужную комплектацию ЭК для своих проектов. Практика показывает, что при огромной номенклатуре современной элементной базы неудачный выбор ЭК зачастую приводит к большим производственным, материальным и временным потерям, не говоря уже о неприятностях с заказчиком. Поэтому мнимая экономия на таких специалистах обходится очень дорого фирмам-разработчикам РЭА. Ещ╦ одним преимуществом наличия таких специалистов являются дополнительные консалтинговые услуги для потребителей по работе с элементной базой и дилерская деятельность по ЭК, чем обычно не брезгуют заниматься и сами разработчики РЭА.

			Судя по тезисам доклада президента дистрибьюторской компании "ПЭК" (Санкт-Петербург) Брагина Н.Н., которую представила на совещании его помощница Озерова Я.Ю., его предприятие "кормит" и тесно работает со студентами и преподавателями ЛЭТИ, успешно решая свои кадровые проблемы. Очень жаль, что таких компаний в Москве мало: кафедра Электронных измерительных систем МИФИ (факультет Автоматики и электроники), которую автор представлял на встрече, готова к подобному сотрудничеству по всем направлениям, отмеченным в тезисах.

			Свою озабоченность высказал в докладе генеральный директор "ПетроИнТрейд" Шумилин Ю.В. (Санкт-Петербург), который опасается появления на рынке ЭК новых дистрибьюторов-конкурентов из среды молодых и способных выпускников вузов, прошедших практику в дистрибьюторских компаниях. Да, действительно, такая ситуация может сложиться, но господа, вы же не возражаете против перехода в ваши коммерческие фирмы инженеров и аспирантов вузов, которых мы растили и готовили с 1-го курса! Каждый год 1-2 выпускника нашей кафедры уезжают на работу или поступают в аспирантуру в США, Франции или Канаде. И у нас в Москве есть такие директора и даже профессора, которые говорят, что зачем готовить "продвинутых" специалистов - они все равно пойдут торговать или уедут на запад. Ну и что - сделайте так, чтобы не уходили от вас! И тут же Шумилин Ю.В. предлагает интересные решения о привлечении к чтению лекций для студентов западных производителей ЭК, о посещении лучшими студентами западных фирм и так далее. Заканчивая свой доклад, Шумилин Ю.В. отметил, что его компания материально поддерживает 6 докторов наук и участвует в организации кафедры микроэлектроники, а сам он готов лично читать лекции по менеджменту ЭК и при этом считает необходимым вернуться к обязательной отработке 2-3 лет выпускниками вузов в дистрибьюторских компаниях.


			Проблемы вузов и их готовность выпускать "продвинутых" специалистов


			Наиболее серьезно подготовились к круглому столу вузовские преподаватели, поместив в тезисах подробные тексты своих выступлений объемом в несколько страниц, как будто они чувствовали, что предыдущие ораторы, за некоторым исключением, не имеют такого опыта в кратком изложении своих идей и, ввиду временного регламента пресс-центра (2 часа), председатель круглого стола ограничил их "свободу слова" 5 минутами.

			В противовес предыдущим ораторам и аудитории, выступивший доцент МГТУ им. Баумана Стешенко В.Б., широко известный по выступлениям в электронных журналах и как автор популярных книг по САПР, отметил, что "... не стоит хныкать и размазывать сопли и слюни". Надо, как он, заключать договора и за счет прибыли от них двигать учебный процесс по подготовке "продвинутых" специалистов. Вполне согласен с ним, тем более, что рядом со Стешенко В.Б. сидел его проректор (а вузовская администрация везде одинаковая - и в МИФИ такая же и те же "песни поет"). Но, к сожалению, нам предлагают договора, где нужно "откатывать" до 90% заказчику, а оставшиеся 10% делить на ректорат, факультет и кафедру - тогда за что работь? Поневоле приходится прокручивать на стороне договорные деньги, чтобы как-то выжить! Дело в том, что на днях по телевидению в передаче, которую ведет С.П. Капица, было высказано интересное положение о том, что в настоящее время наука, а, соответственно, и высшая школа превратились в нищенку, которая паразитирует на теле общества. Вот почему в НИИ и ВУЗах сдаются площади под всякие ООО, склады, терминалы и так далее, а их администрация катается на иномарках (посмотрите, сколько их у входов КБ, НИИ и ВУЗов) и мотается, конечно не за свой счет, на всякие зарубежные симпозиумы (точный перевод - сборища с песнями, плясками и т.д.). И это при ситуации, когда в вузах морально устарели и лаборатории, и оборудование, и сами здания, а студенты-выпускники вместе с сотрудниками бегут куда глаза глядят! Правда, С.П. Капица при этом сказал, что хорошо, что бегут на запад - таким образом наша наука интегрируется с мировой наукой и это очень здорово! Не подумайте, что автор завидует или злобствует - ученые и преподаватели должны жить на достойном уровне, но этого не будет до тех пор, пока наука России на государственном уровне не превратится в производительную силу нашего общества.

			Затем выступил автор данного сообщения, отметив, что, с точки зрения разработчика РЭА, основной упор сегодня необходимо делать на изучение и освоение микропроцессорной элементной базы 21 века в виде микроконтроллеров, ПЛИС, цифровых сигнальных процессоров (ЦОС) и их интегральных структур в виде SOC-кристаллов (СБИС в виде ЦОС-процессора, ОЗУ, ПЛИС и устройств ввода/вывода). К сожалению, реакции участников круглого стола на выступление не последовало, что явилось результатом отсутствия покупателей этой элементной базы (а жалко). А дистрибьюторам об этом надо бы подумать уже сегодня, так как именно здесь (у западных и серьезных отечественных разработчиков) крутятся большие деньги, и не вечно же им торговать резисторами и разъемами!

			С большим удовольствием выслушал и прочитал тезисы доклада доцента МЭИ Гребенко Ю.А., так как сам начинал с МЭИ (учился на РТФ первые два курса и имею много знакомых преподавателей на радиоэлектронных кафедрах) и все мысли и предложения коллектива кафедры РПУ мне близки и дороги! Кстати, по моему мнению, лучшая радиотехническая школа в России и ≈ не боюсь этого сказать ≈ в мире, сложилась в МЭИ, а по электронной транзисторной схемотехнике и микропроцессорам ≈ в МИФИ. Причем, вс╦ начиналось с МЭИ, откуда, к сожалению, в 60-х годах ушла в МИФИ кафедра технологии полупроводников (из-за "мышиной" возни), из которой и выросли кафедра Микроэлектроники и кафедра Электроники (выпускником которой я являюсь). И если мы не сохраним эти школы, доживающие последние годы на преподавателях пенсионного возраста, то придется продвинутых радиоэлектронщиков импортировать из-за границы. Руководство и коллектив кафедры РПУ правильно ориентируется на самую передовую микропроцессорную технологию в качестве элементной базы РЭА и строит планы по подготовке специалистов на уровне системных интеграторов, охватывающих все вопросы создания аппаратуры от начала до конкретного изделия. Учитывая предыдущие выступления, хотелось бы сказать, что сегодня при подготовке системных интеграторов нельзя обойтись без мощной подготовки в области физики твердого тела и полупроводников, которую могут обеспечить на достойном уровне сегодня только в МИФИ. Мы должны понять, что современная техника создается не как ранее, в громадных НИИ и КБ, а в относительно небольших коммерческих фирмах, где каждый специалист, получая достойную зарплату, должен грамотно решать все вопросы. Вот таких специалистов от вузов ждут и в России, и в Америке, и в Западной Европе. Поэтому в МИФИ сейчас приехали учиться "продвинутым" электронным технологиям инженеры из Юго-Восточной Азии. И еще раз повторяясь, хотелось бы сказать, что выходом по подготовке современных специалистов является создание на базе МЭИ, МВТУ и МИФИ независимого коммерческого учебно-научного центра по подготовке лучших в мире системных интеграторов по радиоэлектронике (а также менеджеров и провайдеров ЭК), так как высшая школа по своей природе консервативна и погубит в "мышиной" возне самые лучшие начинания ввиду того, что вузовская администрация и профессора ученых советов в застойные времена выучили только два арифметических действия ≈ делить и вычитать! А вот складывать и умножать в рыночной экономике научились только коммерческие дистрибьюторские компании и разработчики РЭА.

			Несмотря на критические замечания в адрес вузовской администрации, мне понравилось выступление проректора МГТУ им. Баумана Коршунова С.В., который нашел время и приехал на данное совещание. В своем сообщении он отметил важность возможности получения второго образования выпускниками МГТУ им. Баумана в области менеджмента и продвижения ЭК и создание специализации по этому направлению (второй диплом).

			В заключение от имени Минобразования выступил декан МГИЭМ Львов Б.Г., являющийся членом учебно-методического совета по электронике и микроэлектронике. Он поддержал идею создания новой специальности по менеджменту и продвижению ЭК, однако отметил, что вузы сами в рамках электронных специальностей могут быстро организовать дополнительно специализацию по менеджменту и продвижению ЭК. При обмене впечатлениями за круглым столом директор компании "МАКРО ТИМ" Биленко Л.Ю. высказала готовность поддержать материально учебно-издательскую деятельность преподавателей вузов по подготовке учебной литературы для новой специальности.

			Итоги совещания подвел исполнительный директор АНО "АРДЭК" Волков М.М., сказав, что краткие выводы и рекомедации круглого стола будут направлены в соответствующие министерства и ведомства.

			От себя лично хотелось бы добавить, что главным результатом данного совещания является встреча и обмен впечатлениями по поставленной проблеме единомышленников, которым не безразлична судьба отечественной радиоэлектроники, получена информация об интеллектуальных и материальных возможностях российских специалистов, вузов и коммерческих дистрибьюторских компаний и разработчиков РЭА для организации новой специальности по менеджменту и продвижению ЭК. Очень хотелось бы, чтобы на следующей выставке подобную встречу организовали бы коммерческие организации по разработке РЭА, пригласив, конечно, вузы и дистрибьюторов ЭК.
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     AnthonyKl пишет...

     Часто пользователи компьютеров сталкиваются с проблемой захламлённости рабочего стола компьютера ненужными или давно неактивными файлами и папками. Отсутствие порядка в положении ярлыков не только плохо отражается на скорости поиска приложений, но и на скорости работы системы. Накопившиеся ярлыки могут запутать даже продвинутого человека. Для эффективного разрешения проблемы была разработана весьма полезная программа. 

 

http://multibar.su/>скачать мультибар для windows xp бесплатно

 

Multibar √ это невероятно лёгкая в использовании программа, которая может полностью облегчить вашу жизнь как юзера ПК. 

 

Multibar для windows 7 поможет вам навести порядок на ПК, улучшив при этом его работу в целом. Перед вами станут доступны новые возможности: вы будите иметь быстрый доступ ко всем документам, папкам и файлам. С Multibar вы сможете включать все нужные приложения одним нажатием. Но это только небольшая часть всех необычных возможностей утилиты. Для того чтобы узнать полный список возможностей этой утилиты вам требуется установить Multibar для Windows 7. 

 

http://multibar.su/>нижний бар для windows 7

 

Пользование Multibar различается невероятной лёгкостью, даже начинающий пользователь сможет с лёгкостью освоить все возможности программы. Если вы решите скачать Мультибар, то получите хороший детализированный интерфейс с понятной системой управления. Упорядоченность на рабочем столе и возможность быстрого доступа к нужным приложениям √ это доступность успеха хорошей работы на компьютере.

     09/07/2015 02:16:16




     
     
     

	
     
     Clintonst пишет...

     http://activate-windows8.ru>скачать активатор виндовс 8.1

 

Корпорация-разработчик операционной системы Windows обновила правила для пользователей. Теперь стало невозможно активировать триальный режим для Windows 8. Выполнить активацию необходимо в момент установки. В противном случае, каждые два часа будет выскакивать оповещение с просьбой оплатить использование сборки, а для подтверждения своих запросов блокируется интерфейс Metro. Множество пользователей русского простора интернета ищет, где бы скачать специальный активатор для windows 8.1, который спасёт пользователей от навязчивого напоминания и предоставит весь функционал ОС от Microsoft. 

 

http://activate-windows8.ru>windows активатор 8.1

 

Мы предлагаем вам узнать, как активировать windows 8.1, используя активатор, который в моментально решит все ваши возникшие проблемы. Чтобы процесс активации выполнился, необходимо выполнить несколько требований. В первую очередь, скачайте ПО на свой компьютер. После этого, включите ее от имени администратора. Как только откроется основное меню, кликните на кнопку "Активация". программа работает в скрытом режиме и не нуждается во вмешивании от владельца ПК или ноутбука. После выполнения программой своей работы, появится сообщение о завершении работы.
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     Teginais пишет...

     Ваш готовый интернет-бизнес http://www.casino-market.ru/ 

Создание интернет-магазинов 

Создание интернет-казино 

Обучение работы с бизнесом.
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     RaymondSut пишет...

     Миллионы игроков проходят через несколько стадий становления своего уровня. Чтобы достичь вершин мирового рейтинга, им нужно побыть неопытными новичками, поменять кучу подбитых машин и выучить азы поведения во время танковых баталий. Конечно, всем хочется быстро добиться успеха, и без проблем побеждать танки противника и не получать серьезных повреждений! Такойрезультат вам обеспечит Tankleader бот для WoT, который разрешает воевать и не отвлекаясь на рутину. 

 

При помощи лёгкой и хитрой модернизации своего танка, вы сможете забыть о необходимости дозаправки, а бомбы противника начнут отлетать от брони, словно от батута. http://wot-bot.ru>скачать бота для вот. Танк станет по-настоящему неуязвимым. Вы будете сокрушить всякого соперника! 

 

Функционал бота различается большим разнообразием. Пока вы просиживаете штаны на работе или в ВУЗе, танк будет самостоятельно воевать. http://wot-bot.ru>боты в world of tanks. Владельцу аккаунта останется с чувством глубокого удовлетворения наблюдать хорошие изменения в статистике игрового аккаунта и улучшать "броню". 

 

Бот для WoT: 

- Поддерживает все карты. 

- Поддерживает все танки и САУ. 

- Имеет 99.9% гарантию стабильной работы. 

- Имеет легкую установку одним нажатием кнопки. 

- Поддерживает OS Windows XP, 7 и 8.
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		Ваш комментарий к статье	
			



	Лед тронулся, господа дистрибьюторы! Встреча вузовских преподавателей с бизнесменами. :

	Ваше имя:	

	Отзыв:		Разрешено использование тэгов:

<b>жирный текст</b>

<i>курсив</i>

<a href="http://site.ru"> ссылка</a>
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